

Waketum KNPI Saiful Chaniago Dukung Pertemuan Megawati Soekarnoputri Dan Presiden Prabowo

Saiful Chaniago - JAKARTA.JEJAKPOLITISI.COM

Jan 30, 2025 - 15:19



Megawati Soekarnoputri dan Prabowo Subianto

Jakarta - Rencana pertemuan presiden Indonesia Prabowo Subianto dengan presiden Indonesia kelima Megawati Soekarnoputri yang telah terwacanakan belakangan ini, tentunya merupakan suatu perbuatan yang sangat mulia, karena

pertemuan memiliki nilai silaturahmi yang sangat bermanfaat. Kami sangat mendukung pertemuan presiden Prabowo dengan mantan presiden Megawati Soekarnoputri, tentunya pertemuan itu sangat bermanfaat terhadap kepentingan kebaikan berbangsa dan bernegara Indonesia, jelas Pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago, mendorong agar pertemuan antar sesama tokoh bangsa yang notabeneanya memiliki perbedaan pandangan secara politik, untuk segera diwujudkan demi menjaga dan memelihara eksistensi negara kesatuan republik Indonesia kearah sebaik-baiknya.

Chaniago memandang, tidak ada silaturahmi yang merugikan, justru apapun bentuk silaturahmi akan sangat bermanfaat kepada semua pihak yang menunaikan nilai silaturahmi.

Lanjut chaniago, bahwa kemajuan Indonesia kedepannya harus didukung oleh seluruh potensi lapisan rakyat Indonesia, termasuk semua tokoh bangsa yang notabeneanya memiliki peran besar dan sangat penting dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Chaniago menjelaskan, negara Indonesia harus mempertegas kembali komitmen kebangsaannya sebagaimana termaktub dalam Pancasila dan undang-undang dasar negara republik Indonesia tahun 1945, sehingga terwujudnya kehidupan berbangsa dan bernegara yang lebih baik, lebih tertib dan tentunya lebih maju.

Sebagai bangsa yang besar, maka sewajibnya semua warga negara Indonesia senantiasa saling menghargai, saling menghormati dan harus saling menguatkan rasa persaudaraan sesama seluruh anak bangsa Indonesia dengan sebaik-baiknya. Sikap yang demikian meniscayakan kemajuan bangsa Indonesia kedepannya, dan memastikan Indonesia sebagai bangsa yang religius sebagaimana sila pertama Pancasila yakni ketuhanan yang maha esa, jelas Wasekjen SOKSI saiful chaniago.

Kami sangat mengapresiasi dan sangat mendukung komitmen Kerakyatan, jiwa Patriotisme dan rasa Nasionalismenya Presiden Indonesia Prabowo Subianto, maka' ketegasan nilai terbaiknya Presiden Prabowo itu 'wajib diimplementasikan dengan sebaik-baiknya dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, sehingga kemudian insha Allah terciptanya kondisi kehidupan yang optimal dalam menjawab tantangan masa depan Indonesia yang jauh lebih baik dan jauh lebih maju, tutup Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago.